



CULTURE

Fake News, une histoire ancienne

Dans le cadre de la 36e édition de la semaine de la presse (du lundi 24 au vendredi 29 mars 2025), les Archives départementales du Gard proposent une nouvelle exposition "Fake news" .

Publié le 10/03/2025 -- Temps de lecture: 2 mn



Du 17 mars au 30 avril 2025 - Archives départementales du Gard

Les fausses nouvelles ne datent pas d'hier ! Une nouvelle exposition retrace l'histoire des fake news, de l'Antiquité à nos jours, à travers des événements marquants : accusations de cannibalisme dans l'Antiquité, procès de sorcières au Moyen Âge, complots de famine sous l'Ancien Régime... Elle invite à réfléchir sur la désinformation et son impact sur la société.

Pourquoi venir ?

- Des documents historiques issus des Archives du Gard
- Une réflexion sur la manipulation de l'information
- Un parallèle entre hier et aujourd'hui à l'ère des réseaux sociaux

Infos pratiques

Hall des Archives départementales | Entrée libre du lundi au vendredi (8h30-17h)

- Dès avril 2025, l'exposition devient itinérante !

Pour plus d'infos, contactez les Archives départementales du Gard : programmation culturelle des archives



Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi

- *Hôtel du département : de 8h00 à 17h00*
- *Maison départementale : de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00*
- *Standard Tél.: 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30.*

2 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76